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EXTRATO DA ATA DA 135ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL, 
REALIZADA EM 28 DE FEVEREIRO DE 2025 

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dez horas, reuniu-se 
remotamente, por videoconferência, via Microsoft Teams, o Conselho Fiscal (CONFIS) da Empresa 
Brasileira de Administração de Petróleo e Gás Natural S.A. - Pré-Sal Petróleo S.A. - PPSA. A reunião foi 
conduzida pelo Presidente, FÁBIO FRANCO BARBOSA FERNANDES, e dela participaram os conselheiros 
titulares MAURÍCIO RENATO DE SOUZA e NEWTON LIMA NETO. Participaram também da reunião a 
Diretora-Presidente Interina, TABITA YALING CHENG LOUREIRO, a Assessora de Planejamento Estratégico, 
LEANDRA RIBEIRO DE OLIVEIRA E SILVA, o Auditor Interno, LEONARDO CABRAL DE BARROS, o Auditor 
Interno Adjunto, PAULO DOMINGOS CORRÊA JUNIOR, e o Consultor Jurídico, ARTUR WATT NETO, para 
assessoramento ao colegiado. A Assessora da Presidência, MARIA LUIZA PAIVA PEREIRA SOARES, foi 
designada secretária. Os assuntos em pauta foram tratados na ordem e da forma que a seguir se 
descrevem. 

(1) Aprovação da ata e extrato da ata da 134ª Reunião Ordinária – A ata foi lida, aprovada e assinada 
pelos Conselheiros, que igualmente aprovaram seu extrato para divulgação no sítio eletrônico da 
empresa. (2) Análise das atas das reuniões da Diretoria Executiva – O Conselho analisou o conteúdo das 
atas da 547ª a 549ª Reuniões Ordinárias e solicitou esclarecimentos específicos na próxima reunião do 
colegiado. (3) Análise das atas das reuniões do Comitê de Pessoas, Elegibilidade, Sucessão e 
Remuneração (CPES) - As atas das 53ª e 54ª Reuniões serão analisadas na próxima reunião. (4) Análise 
das atas das reuniões do Comitê de Auditoria (COAUD) – Os Conselheiros analisaram as atas das 145ª e 
146ª Reuniões Ordinárias e solicitaram uma atualização geral sobre o item 2 da ata da 146ª, que trata do 
tópico de apropriação de PIS/COFINS. (5) Análise das atas das reuniões do Conselho de Administração 
(CONAD) – Os Conselheiros analisaram as atas das 131ª e 132ª Reuniões Ordinárias e não houve 
comentários. (6) Análise das Pendências – Sobre a PRD 108/2024, os Conselheiros solicitaram 
informações mais detalhadas acerca do dimensionamento do espaço físico vis a vis o trabalho remoto. (7) 
Apresentação do Resumo Executivo mensal – Ed. 09 – Fevereiro 2025 – O Conselho foi atualizado sobre 
os principais assuntos em andamento na PPSA. (8) Análise do Relatório de Gestão Administrativa – O 
Conselho tomou ciência do Relatório e solicitou informações adicionais para a próxima reunião. (9) 
Submissão do Relatório de Gestão de Riscos - 4T-2024 – O Conselho Fiscal tomou ciência do Relatório 
Trimestral de Gerenciamento de Riscos do 4º trimestre de 2024. (10) Apresentação dos Resultados do 
Plano Estratégico 24-28 – O Conselho Fiscal tomou ciência do Relatório dos Resultados do Planejamento 
Estratégico Quinquenal 2024-2028 (RL.PRE.001/2025), ano base 2024-2028. (11) Analisar o relatório de 
distribuição de demandas aos escritórios de advocacia – O Conselho tomou ciência do 9º Relatório 
Semestral de Contratações da Consultoria Jurídica referente ao período de julho a dezembro de 2024. 
(12) Apresentação do PAINT 2025 – O Conselho Fiscal tomou ciência do Plano Anual de Auditoria Interna 
- PAINT de 2025. (13) Submissão do Relatório Trimestral de Integridade - 4T-2024 – Em consonância com 
o art. 92, VI, do Estatuto Social, o Conselho Fiscal tomou ciência do RL.DAFC.001/2025 – o Relatório da 
Área de Integridade que presta contas das atividades desenvolvidas no período referente ao 4º trimestre 
de 2024. (14) Assuntos Gerais - A Secretária trouxe o convite de participação do Conselho na reunião do 
COAUD da PPSA, que se realizará em 12/03/2025, quando irão analisar as Demonstrações Financeiras da 
empresa, referentes a 2024, com a presença dos auditores externos. O Conselho ficou de participar 
também. 

 
Atesto que o conteúdo acima foi extraído da ata que constará no Livro de Atas de Reuniões do 

Conselho Fiscal da empresa.   
     

 Maria Luiza Paiva Pereira Soares   
Governança Corporativa   


